



13 Pièces

451 m²

Réf. 485V3000M

2 900 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exceptionnelle demeure au cœur de Châteauneuf avec terrasse et vue panoramique mer et collines. 425 m² rénové alliant charme et modernité : salon, cuisine/salle à manger, suite parentale et bureau, 5 chambres avec salle de douches. Espace détente dans salle voutée en pierre et spa. Maison attenante avec studio et sauna. Pièce indépendante avec ancien four à pain du village aménageable selon vos goûts.

Exceptional residence at the heart of Châteauneuf offering a terrace and panoramic views of the sea and hills. Renovated living space of 425 m² blending charm and modernity : living-room, kitchen/dining-room, master suite and study, 5 bedrooms with shower rooms. Relaxation area in a vaulted stone room, with a spa. Adjoining house with a studio and sauna. Independent room with the village's old bread oven, convertible to suit your taste.

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com